



学校だより

- ◎ よく考える子
- ◎ 思いやりのある子
- ◎ がんばりぬく子

平成30年2月号 《 夢をはぐくみ お互いを支え合う 笑顔があふれる学校 》 1月31日



あいさつ・ありがとうが言える 平成30年「戌年」にしよう



新しい年を迎え、1ヶ月が過ぎ2月になりました。学校は、あと2ヶ月で今年度が終了します。今年度「笑顔あふれる大寄小」のスローガンのもと、「あいさつができる」「ありがとうが言える」を基本目標に取り組んできました。3学期の始業式で、子どもたちに『3学期は学年の締めくくりとしての総まとめの学期でもあり、進級進学への準備の学期でもあります。4月当初に示した大寄小ASA「あいさつができる」「先生の話をよく聞いて勉強する」「ありがとうが言える」の3つの目標を達成させましょう。』という話をしました。充実した3学期にしたいと思います。

先日の登校指導日に駐在所の所に指導にいきました。登校してくる児童の皆さんが駐在所の河原さんやスクールガードリーダーの小暮さん、立哨当番の保護者の方に元気よく「おはようございます。」のあいさつをしながら横断歩道を渡って行きました。まだ声の小さいあいさつの子もいますが、全体的にはよくできていました。毎日、指導していただける皆さんですが、あいさつをしっかりともらえることはうれしいことだと言っていました。あいさつがお互いの心を開く第一歩です。

子どもは、親の姿を見て育ちます。常に感謝の気持ちをもって、周囲と上手に関わりながら生活している親の子どもは、上手に人と関われる人間に成長します。この子たちの「おはようございます」は、自然に出てきた言葉であり、家庭の教育環境が自然にあいさつできる子どもに育てたのです。

教育環境を整えると言われますが、まさに親や教師は、子どもにとって最大の教育環境です。「子は鏡、親の姿を見て育つ」という言葉もあります。家庭では親が、学校では担任・教師がよい環境を作り、子どもの心を育てていかなければならないと思います。素直に感謝の言葉を言える子どもを育てるためにもしっかりとしたお手本を示していきたいものです。

彩の国21世紀郷土かるた深谷大会

1月14日(日)、郷土かるた深谷大会が深谷公民館を会場に、旧深谷地区の小学校12校の代表が県大会をめざして競技しました。本校からも団体戦に4チーム(1チーム4名)、個人戦に1名の児童が参加しました。予選のリーグ戦を勝ち抜き、個人1名と1チームが決勝トーナメントに進出しましたが、県大会への出場は叶いませんでした。でも、参加した児童は、真剣に取り組むことができ、よい経験を積むことができたと思います。



深谷市児童生徒書きぞめ展

1月20日(土)、21日(日)の二日間、深谷市児童生徒書きぞめ展が本校の体育館を会場に行われました。深谷市内29校の代表の作品は、どれもすばらしい作品でした。



(本校書きぞめ制作会の様子)

本校からも3年生以上の代表児童の作品を出展しましたが、市の代表として県展への出展は叶いませんでした。



(市書きぞめ展の様子)

2月 主な行事予定

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	木	アスリートクラブ事業	17	土	暗唱を楽しむ会（市民文化会館）
2	金	にじいろの会	19	月	2年キッズガーデニング教室
3	土	コンピュータアート展～4日	20	火	クラブ活動・3年クラブ体験
6	火	全校朝会 委員会活動（5・6年）	21	水	朝ドリル フッ化物洗口
7	水	朝ドリル フッ化物洗口 入学説明会			3年社会科見学
8	木	学校保健委員会 ハートの日～10日まで	22	木	教育相談日
9	金	にじいろの会 アルミ缶回収日	23	金	にじいろの会
13	火	交通指導 音楽朝会 クラブ活動・3年クラブ見学 民生児童委員給食交流会（3・5年）	27	火	授業参観日（1～4年、けやき1・3組） 全校朝会 クラブ活動（最終）
14	水	フッ化物洗口	28	水	朝ドリル フッ化物洗口
16	金	にじいろの会			授業参観日（5・6年、けやき2組） 6年親子、給食を楽しむ会

授業参観日のお知らせ

2月23日（金）と28日（水）の二日間に分けて行います。

23日（金）1・2・3・4年とけやき学級1・3組

28日（水）5・6年とけやき学級2組

授業参観・・・第5校時、13：55～

学級懇談・・・14：50～16：20

両日とも参観・懇談会の時間は同じになります。3学期、1年間のまとめの授業参観・懇談会になります。ぜひ、都合をつけてご出席ください。尚、学級懇談会では、児童の1年間の成長の様子を映像で紹介する予定です。

○深谷市児童生徒コンピュータアート作品展

2月3日（土）、4日（日）深谷市民文化会館

（9：10～16：30）

※子どもたちの力作が展示されます。1年生も初めて作品を作りました。都合をつけ参観してください。



○深谷市子どもの暗唱を楽しむ会

2月17日（土） 深谷市民文化会館

午後2時 開演

本校の児童も出演します。子どもたちのすばらしい暗唱を聞きにいきませんか。

卒業式について

3月23日（金）に6年生の卒業式を行います。本年度も昨年度と同じように1年生からの全校参加の卒業式にします。全校で6年生の卒業をお祝いしたいと思います。尚、他の学年の修了式は26日（月）になります。

学力向上旬間1/29～2/16の3週間

日々、子どもたちの学力向上を目指して学習指導を進めておりますが、2月の3週間を学力向上旬間と位置づけ、授業だけでなく、朝自習、家庭学習を含めて集中的に学力向上に取り組みます。ご協力をお願いします。

「健康第一」・・・学校に通えるから楽しいことがある

深谷市内の小中学校にインフルエンザの罹患による学級閉鎖が始まりました。本校でも3年1組が1月24日～26日の3日間、学級閉鎖を行いました。子どもたちは、兄弟関係や学校行事などで他学年の児童と交流しています。また、学校が違っても学習塾、スポーツ団体、スイミングスクール等、他校の児童と交流している場所があります。かぜ、インフルエンザに罹患しないよう手洗い、うがい、早寝、食事などで十分予防していきましょう。